



La classe Ulis suit le Vendée Globe : une aventure éducative et interactive

publié le 20/12/2024

Descriptif :

Au collège, les élèves de la classe Ulis ont eu l'opportunité de vivre une expérience enrichissante en rencontrant les navigateurs du Vendée Globe au départ de la course. Ce moment fort a donné naissance à un projet pédagogique fascinant, alliant découverte, créativité et suivi d'événement en temps réel.

Au collège, les élèves de la classe Ulis ont eu l'opportunité de vivre une expérience enrichissante en rencontrant les navigateurs du Vendée Globe au départ de la course. Ce moment fort a donné naissance à un projet pédagogique fascinant, alliant découverte, créativité et suivi d'événement en temps réel.

Après leur rencontre avec les marins, les élèves ont réalisé des fiches synthétiques pour présenter les concurrents de cette course légendaire. Chaque fiche, soigneusement conçue, met en avant un navigateur, son parcours, son bateau et ses objectifs pour l'édition en cours du Vendée Globe. Ces mini-posters ont ensuite été installés au fond du CDI, transformant l'espace en un véritable tableau de bord de la course.

Augustine et Manon, élèves de sixième E, ont pris une part active à ce projet. Elles suivent la course au quotidien, scrutant les classements, les blessures, et les avaries des marins. Chaque jour, elles actualisent les fiches des concurrents en fonction de leur position et ajoutent des informations pertinentes sur les défis rencontrés en mer, comme les problèmes techniques ou les incidents qui perturbent la course. Ces mises à jour permettent à tous les collégiens de suivre l'évolution de l'événement et de s'impliquer dans l'aventure.

Les élèves du collège viennent régulièrement consulter cet affichage interactif, attirés par les informations à jour sur le palmarès et les péripéties des navigateurs. Cette installation au CDI devient un véritable point de rencontre pour les passionnés de voile et un outil pédagogique vivant qui permet d'aborder des notions de géographie, de sciences, et même de gestion de crise.

"Suivre la course tous les jours, c'est passionnant. C'est un peu comme être des reporters, on voit comment les marins évoluent et on apprend beaucoup de choses sur la course et la mer", confie Augustine, l'une des élèves impliquées dans la mise à jour des fiches.

Ce projet a permis de renforcer la motivation des élèves, tout en les sensibilisant à des valeurs telles que la persévérance, l'esprit d'équipe et la gestion des imprévus. En suivant le Vendée Globe de près, les collégiens de la classe Ulis enrichissent non seulement leurs connaissances, mais participent activement à la vie du collège, en apportant un souffle d'aventure et de dynamisme.

Le collège continue ainsi d'encourager ses élèves à développer leur curiosité et leur ouverture sur le monde, tout en faisant de grands événements comme le Vendée Globe des supports d'apprentissage à la fois ludiques et pédagogiques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.